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発言

順位 

議席 

番号 

氏   名 大 項 目 中 項 目 ・ 質 問 要 旨 答弁者 

1 9 小 西 利 一 １ 市長の政治姿勢について 

 

 

２ 新総社大橋開通について 

 

 

 

 

 

３ 少子化対策について 

（１）平成 27年３月市議会において，「片岡聡一総社市長の政治手法を改める

ことを求める決議」を全会一致で議決している。今回の三菱自動車関連支

援策の報道発表は，議会との議論不足と思われるがどうか。 

（１）６月 25日に開通する新総社大橋の今後について 

  ① 県道に格上げしてもらう予定はあるか。 

  ② 倉敷市と協議し，当初の計画のように循環線としての役割を果たす橋

になるようにしてはどうか。 

  ③ 新総社大橋開通に伴い，小学校の通学路に信号が必要になるが，早急

に設置できるように強く要望しているのか。 

（１）「子育て王国そうじゃ」の名に恥じないような本市独自の政策はどうか。 

（２）子どもを産み育てる環境づくりとして特に力を入れているものは何か。 

（３）母子手帳と併せて祖父母手帳を作成し，配布してはどうか。 

（４）男性の育児休暇取得の状況は市職員の場合はどうか。 

（５）市内の各企業へ子どもを産み育てる環境づくりの提言を行っているのか。 

市長 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

2 11 村 木 理 英 １ 本市中心市街地の整備につい

て 

（１）中心市街地が空洞化している認識はあるか。 

（２）中心市街地空洞化は，本市にとってどのような影響があると考えるか。 

（３）中心市街地空洞化を改善する必要性をどのくらい感じているか。 

  ① 区画整理の考えはどうか。 

  ② 本市独自の制度，条例の考えはどうか。 

市長 

市長 

市長 

 

 

3 2 三 宅 啓 介 １ 学校教育施策について 

 

 

（１）学校区の見直しについて 

  ① 社会状況の変化により，幼小中学校区が実状とそぐわない地域がある

と考えるがどうか。 

教育長 
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２ 災害対策について 

 

 

  ② 学校区の見直しなどは，どういう手順で決められ，近年ではいつ見直

しが行われたか。 

③ 総社西・東の中学校区境界はとにかく複雑であり見直しの検討ととも

に，境界付近の子どもには，より柔軟に中学校区への選択肢を与えるべ

きと考えるがどうか。    

（１）熊本地震，益城町での対応と経験について 

① 熊本地震での対応や益城町テント村の運営などを通じて何を学び，今

後の本市の災害対策への取組にどんなことがいかせると考えるか。 

 

 

 

 

 

市長 

4 1 萱 野 哲 也 １ 報道機関への対応について 

 

 

 

 

 

 

２ 市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）昨年度の地元新聞の記事についての感想はどうか。 

（２）市が報道に圧力を掛けるようなことをしていないか。 

（３）取材と議員に対する答弁が違うことについて，地元新聞記者からの抗議

に対してきちんと応答しているか。 

（４）その後，上記の対応について話合いはなされたのか。 

（５）地元新聞記者からの抗議に対して，執行部（担当部署）で完結すべきで

ありながら，議会への対応要請はおかしいのではないか。 

（１）「片岡聡一総社市長の政治手法を改めることを求める決議」が，昨年，全

会一致で可決されている。当時の気持ちと今の気持ちはどうか。 

（２）４月臨時市議会で三菱自動車関連企業に対する支援についての議会側へ

の対応はどうだったのか。 

（３）４月 27 日に記者会見を行い，４月 28 日に臨時市議会があった。なぜ一

日待てなかったのか。 

（４）今回の支援の財源は当初，企業版ふるさと納税だった。その根拠は何か。 

（５）歳入について，その後二転三転しているが，おかしくないか。 

（６）市長は政治責任をどう果たすか。 

（７）市長の出張に基準はあるのか。 

（８）種子島ロケットマラソンは公務として走ったのか。 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 
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３ 総社中学校の不祥事について 

（９）種子島ロケットマラソンに参加したことによる本市への効果は何か。 

（１）県教委への報告が遅れた理由は何か。 

（２）総社中学校長の処分はどこがするのか。 

（３）処分の内容はどうか。 

（４）人事，採用にあたって問題はなかったのか。 

（５）教育長の責任はどうするか。 

市長 

教育長 

教育長 

教育長 

教育長 

教育長 

5 6 髙 谷 幸 男 １ 市庁舎の建て替えについて 
（１）過去に実施した市庁舎耐震診断の結果はどうだったか。今後，その対応

をどのように考えるか。 

（２）岡山県が大規模災害に備えるための国土強靭化計画を策定した。この計

画をどのように思うか。 

（３）平成 17 年の１市，２村の合併後，活用可能な合併特例債の考え方と，こ

の償還に伴う地方交付税措置をどのように考えるか。 

（４）４月の熊本地震により熊本県内５市町の庁舎が損壊又は使用不能となっ

ている状況をどのように受け止め，本市にどういかすのか。 

（５）今後，市庁舎を建設する場合，種々課題があると思うが，どのような方

法が最良と考えるか。 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

6 10 津 神 謙 太 郎 １ 市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

３ 放課後児童クラブについて 

（１）グランドデザイン改革について 

  ① 農地転用についてはどうか。 

  ② 地域拠点についてはどうか。 

  ③ 道路，河川の整備，管理についてはどうか。 

（２）防災対策について 

  ① 災害時対策用のガソリン，軽油の備蓄施設の設置を考えてはどうか。 

（１）特区以外の教育はどう考えているのか。 

（２）総社東・西中学校の運動場が狭い。両中学校が使えるグランドの確保は

できないか。 

（１）施設増築の要望書が出ている。今後どう考えていくのか。 

市長 

 

 

 

市長 

 

市長・教育長 

市長・教育長 

 

市長・教育長 
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7 3 岡 崎 亨 一 １ 認知症徘徊者対策について 

 

 

２ 市民による救命処置について 

 

 

３ 骨髄末梢血幹細胞ドナー支援

事業について 

（１）Ｓ（そうじゃ）Ｏ（おかえり）Ｓ（サポート）システムについて 

  ① システムの内容と周知徹底の方策はどうか。 

（２）個人情報に配慮したＱＲコードを利用したシールの検討はどうか。 

（１）普通救命講習の受講者の状況はどうか。 

（２）ＡＥＤマップの検討はどうなっているのか。 

（３）ＡＥＤの 24時間対応のその後の検討状況はどうか。 

（１）ドナーが従事する事業所への補助が県事業において創設されたことへの

市の対応はどうか。 

市長 

 

市長 

市長・消防長 

市長・消防長 

市長・消防長 

市長 

8 24 西 森 頼 夫 １ 秘書の公務について 

 

 

２ 議会との協議について 

 

 

３ 副市長就任後１年の感想につ

いて 

 

 

 

４ 職員の待遇について 

 

（１）私用の出張に秘書を同行させているのか。 

（２）土、日の公務でも通常の体制で同行させているのか。 

（３）監査委員の指摘は改善されているのか。 

（１）臨時議会の前日に三菱自動車関連の記者発表をしたのはなぜか。 

（２）広報そうじゃ４月号に予算報道した理由は何か。 

（３）「議会と協議する」と度々発言しているが，改善されない理由は何か。 

（１）就任にあたっての決意であった，①市長を支えること，②市長と議員の

間を取り持つこと，③市長と市職員をつなぐこと，この３つの決意は現在

も変わりないか。 

（２）休職している職員があちこちにいるが，どう対応しているのか。 

（３）４月 27日の市長記者発表に，何かクレームかアドバイスをしたか。 

（１）再任用の職員と一般嘱託職員の違いは何があるか。 

（２）嘱託職員の待遇を再任用職員に合わせるよう改善すべきだと思うがどう

か。 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

副市長 

 

 

副市長 

副市長 

市長 

市長 

9 14 片 岡 茂 夫 １ 東公民館阿曽分館について 

 

（１）文化祭などの作品展示用パネルなどについて 

  ① 文化祭などのイベントで会場づくりをするが，パネル，脚などが不足

しているように思う。東公民館に補充する考えはないか。 

  ② 文化祭などのイベント開催日が他地区と重なり，遠くまで借りに行っ

市長・教育長 
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ている。対策について考えはどうか。 

（２）旧阿曽分館の建物，土地の利用計画について 

  ① 新阿曽分館が完成して６年目になる。旧阿曽分館の建物，土地利用の

計画が見えない。考えはどうか。 

  ② 地域活性化のため，建物は解体して，土地は民間へ払い下げるなどの

考えはないか。 

 

市長・教育長 

10 8 難 波 正 吾 １ 市長の政治姿勢について  

 

 

 

２ 教育行政について 

 

（１）「三菱自動車のデータ不正」問題での市内企業，業者，労働者への影響，

実態はどうか。 

（２）財源は三菱自動車工業（株）に求めるとしているが，現状と見通し，必

要な手だてはあるか。   

（１）「だれもが行きたくなる学校づくり」の取組と成果，今後の展望はどうか。 

（２）放課後児童クラブ，総社東キッズクラブの増設についてはどうか。 

市長 

 

市長 

 

教育長 

教育長 

11 7 小 西 義 已 １ 高梁川の防災について 

 

 

（１）秦地内（上秦・秦下）の雨水排水路について 

  ① 秦地内には排水路がない。現状を認識しているか。 

  ② 集中豪雨に対しての秦地内の現状をどのように認識しているか。 

③ 新築する場合は，建築基準法上の排水路との関連はどうなっているの

か。    

（２）サントピア岡山総社入口付近の増水対策について 

  ① 毎年起きる水没をどう思っているのか。 

  ② サントピア岡山総社の避難場所への経路はどうなるのか。 

  ③ サントピア岡山総社入口付近の増水をどのようにしようとしているの

か。 

  ④ 秦浄化センターが水没した場合の処理，対策をどう考えているのか。 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

12 4 深 見 昌 宏 １ 中心市街地の問題について （１）空き家，空き地について 

  ① 空き家の現状，今後の対策は考えているか。 

  ② 空き地の現状，今後の活用，対策は考えているか。 

市長 
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（２）道路，歩道，景観について 

① 元町井手本線についてはどうか。 

② 主要道路の歩道街路樹についてはどうか。 

③ 主要道路の街灯についてはどうか。 

市長 

 

 

 

    


